Ulm im ersten Nachkriegsjahrzehnt



Kepler-Oberschule
U l m / Donau
Schülerschaft

124

Herrn Stadtbaudirektor Guther

Ulm/Donau Stadtbaudirektion



Ulm, den 18.9.53.

Sehr geehrter Herr Stadtbaudirektor !

Wir erlauben uns höflichst, Sie davon in Kenntnis zu setzen, daß die Oberklassen der Kepler-Oberschule heute, Freitag, den 18. ds. Mts. dem Unterricht fernbleiben.

Diese spontane Willenskundgebung von uns Schülern hat den Zweck, die Öffentlichkeit und die zuständigen städtischen Ämter nachdrücklich auf die untragbaren räumlichen Verhältnisse unserer Schule hinzuweisen.

Wir hoffen, daß dieser unser Schritt dazu beitragen möge, daß die Vordringlichkeit eines Neubaus der KOS anerkannt und diesem Umstand durch Beginn der Bauarbeiten noch vor Einbruch der Kälte Rechnung getragen wird.

Mit vorzüglicher Hochachtung!
Die Schülerschaft.

Ankündigung eines Schülerstreiks an der Kepler-Oberschule (StA Ulm, B 233/00 Nr. 16)